



## European Gymnastics' position regarding the invasion of Ukraine

Die Position von European Gymnastics zur Invasion der Ukraine Zu Händen von:

- die Vorstandsmitglieder,
- die Mitglieder des Technischen Komitees,
- die angeschlossenen Verbände.

Nach der russischen Invasion in der Ukraine traf sich das Exekutiv-Komitee des kontinentalen Turnverbandes „European Gymnastics“, um über die Sanktionen gegen Russland und Weißrussland zu diskutieren. In Anlehnung an die IOC-Empfehlungen und die gestern veröffentlichten FIG-Entscheidungen werden bis auf Weiteres folgende Maßnahmen ergriffen:

- Die russischen und weißrussischen Nationalflaggen werden nicht gezeigt und die russischen und weißrussischen Hymnen werden bei keinem europäischen Turnwettbewerb gespielt.
- European Gymnastics wird keine Veranstaltungen nach Russland oder Weißrussland zuweisen.
- Alle Veranstaltungen, die derzeit Russland und Weißrussland zugeordnet sind, wurden aus unserem Kalender entfernt.

European Gymnastics steht in Kontakt mit Vertretern mehrerer Disziplinen im Ukrainischen Turnverband.

„Wir verurteilen jeden Angriff auf ein souveränes Land und sind bestrebt, die ukrainische Gymnastikgemeinschaft auf jede erdenkliche Weise zu unterstützen, da unser Fokus weiterhin auf dem Wohl unserer Athleten liegt“, sagt das European Gymnastics Executive Committee. „Sport hat die Kraft, die Welt zu vereinen. Wir müssen unsere Position nutzen, um einen Durchbruch und die Rückkehr zum Frieden auf unserem Kontinent zu erzwingen.“

*EG press release, 2022-02-27*

*\* Übersetzung: gymmedia*